

El Consejero de la Región de Valparaíso, Cristian Mella Andaur, llegó temprano al Instituto Rafael Araiztía de Quillota, para participar del Plebiscito. Luego de emitir su preferencia respecto a la nueva carta fundamental, en la mesa 86, inició un recorrido por distintos recintos de votación, donde constató la alta concurrencia a cada uno de ellos.

"Estoy contento porque durante la mañana, hemos recorrido distintos locales de votación y hemos evidenciado la alta participación de jóvenes, lo que nos hace tener mucha esperanza respecto a lo que puede venir para el país", afirmó.

Anuncio Patrocinado

En la misma línea, la autoridad regional recordó que este proceso histórico que estamos viviendo se debe principalmente a lo que la gente exigió en las calles.

"Este es un plebiscito que nace de la gente en las calles, de las manifestaciones y, en ese contexto, es que los jóvenes se dan cuenta de que pueden transformar la realidad del país", finalizó.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?